

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。日ごろ

から町政に対しご理解ご協力をいただいておりますことに厚く御
礼を申し上げます。私にとって、町長に就任して3回目の新年を
迎えることができましたのは、一重に町民のみなさんのご協力の
お陰でございます。本年も「キラキラ光る元気なまち、日本一住
んでみたいまち」を目指し、全力で取り組んでまいりますので、
よろしくお願ひ申し上げます。

さて、昨年は私の公約でもありますお年寄りや子どもたち、障
がいのある方に優しいまちづくりを進めてまいりました。その中
でお年寄りの健康寿命を延ばすとともに、医療費の抑制を目指し
て実施してまいりました「いのな健康！毎日1万歩運動」事業が
高く評価され、優秀な取り組みを行った町として埼玉県知事から
表彰を受けました。また、手話を使用する方が安心して日常生活
を送ることができ、地域で支え合う社会を実現するため、「伊奈
町人と人とのつなぐ手話言語条例」を制定いたしました。現在、
町民の皆様が手話と触れ合う機会をつくり、使いやすい社会とな
るよう環境の整備を進めています。そして、子どもたちには国際
化に対応した英語教育の一環として、町立中学校3年生の英語検
定3級受験者の検定料補助を始めました。

また、元気なまちを実現するために、忠次公やバラ園等の観光
資源の活用やシティセールスの推進と、農業の直面する課題への
対応のために新たに設置した元気まちづくり課・アグリ推進課

が、それぞれ町の元気や活力に繋がるさまざまな事業を展開し、
成果を出しつつあります。

本年につきましては、みなさんに優しいまちづくりの一環とし
て誰でも使いやすい駅とするため、伊奈中央駅に建設中のエレ
ベーターが完成します。また、子育てに関するアンケートを基
に、子ども・子育て支援事業計画を策定し、子育てしやすいまち
づくりを進めてまいります。さらに、埼玉県内のバラに関連があ
る毛呂山町・川島町と連携した関連事業や、郷土愛に満ちたご当
地デザインの原付ナンバープレートの作成等、「いま伊奈がおも
しろい！」をキヤッチフレーズにたくさんの事業を企画してまい
ります。

そして、町は昭和45年11月1日の町制施行から、2020年に
50周年を迎えます。本年11月2日の周年期間スタートに合わせ
て、町内循環バス「いなまる」を2台体制で運行開始し、利便性
の向上を図ってまいります。

また、町の基本目標を定めた町総合振興計画に基づき、各種施
策に全力で取り組み、昨年に引き続きお年寄りや子どもたち、そ
して障がいのある方たちに優しく、活力ある元気なまちづくりを
官と民が一体となって進めてまいりますので、ご支援とご協力を
賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとって輝く一年になりますよう心からご
祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。



伊奈町長

大鳥

清

町功労者を表彰

11月10日、町発展のために功績のあつた方々を表彰しました。
今年度表彰された方は次の11名です。



謝辞を述べる立林氏



平成15年4月から交通安全
母の会会員として、交通安全
教育に尽力されるとともに交
通安全啓発に尽力されています。



岡田恵美子氏

交通安全功労

平成20年4月から栄南区長として、自主防災・自主防犯組織等地方自治の振興に貢献されています。



立林 文雄氏

自治功労

平成25年度から平成29年に小針小学校PTA副会長・会長を歴任し、平成30年度から南中学校PTA会長として教育の振興に貢献されています。



土方 一匡氏

平成25年度から平成29年に小針中学校PTA副会長を歴任し、平成27年度から同校PTA会長として教育の振興に貢献されています。



天野 嘉之氏

教育功労

平成20年から消防団員として、火災予防思想の普及とします。防業務の遂行に貢献されています。



関根 広樹氏



川田 賢興氏



大庭 剛氏



大澤 洋介氏

消防功労

平成9年4月から伊奈町美術家協会役員として芸術文化の向上に貢献されています。



岡崎 宏明氏

文化功労

平成11年4月から平成23年3月および平成24年4月から衛生委員として、町内の環境美化に貢献されています。



山瀬 重一氏

平成14年4月から衛生委員として、町内の環境美化に貢献されています。



細田 雄二氏

保健衛生功労